

“Herederero de impresionante legado”

El Banquero Central 2013 es Carstens, dice *Euromoney*

Nota positiva para México: S&P; la combinación de las reformas fiscal y de energía determinará el impulso del país, argumenta

Redacción/México

Agustín Carstens, gobernador del Banco de México (Banxico), fue nombrado Banquero Central 2013, un galardón otorgado por la revista internacional *Euromoney*.

De acuerdo con un comunicado de Banxico, la revista calificó a Carstens como “un banquero central ortodoxo en un mundo crecientemente no ortodoxo”, y “herederero de un impresionante legado” en el trabajo del autónomo banco central de México para lograr sus metas de inflación.

“Mantiene una mirada pragmática en el crecimiento, Carstens parece intentar asegurarse de que la voz de México se escuche en un nuevo mundo financiero multipolar.”

El funcionario recibirá oficialmente el reconocimiento el próximo sábado 12 de octubre en Washington, en el marco de las reuniones de otoño del Fondo Monetario Internacional y del Banco Mundial.

APOYO A REFORMAS

Para México se confirma la ca-



NELLY SALAS

Reconocimiento a Carstens.

lificación soberana en moneda extranjera de largo plazo de BBB y de corto plazo de A-2, y en moneda local de largo plazo de A- y de corto plazo de A-2, así lo informó en un comunicado Standard & Poor's Ratings Services.

La firma calificadora argumenta que las recientes propuestas de reformas, fiscal y de energía, del gobierno pueden fortalecer la flexibilidad fiscal del país y las

perspectivas de crecimiento de mediano plazo. Y la perspectiva positiva refleja una posibilidad mayor de que el gobierno pueda obtener la aprobación de las medidas propuestas para mejorar de manera significativa su margen de maniobra fiscal e inyectar más dinamismo en su economía.

“Las calificaciones de México reflejan su historial de políticas fiscales y monetarias cautelosas que han contribuido a que el país mantenga bajos niveles de déficits gubernamentales e inflación, así como también han impulsado la resistencia económica y han contenido los niveles de deuda fiscal y externa.

“Sin embargo, la limitada flexibilidad fiscal del soberano y su panorama de modesto crecimiento en el mediano plazo limita las calificaciones. Una tercera parte de los ingresos presupuestales totales del país provienen del sector petrolero, lo que hace al gobierno vulnerable ante la volatilidad de los precios del petróleo y las caídas potenciales en la producción petrolera en el mediano plazo.” **M**